

OPINIÓN

Segundo período para consolidar regionalización

Luis Cuvertino
Gobernador Regional
de Los Ríos



Mañana 6 de enero asumiremos un nuevo período de gestión y nuestro último como Gobernador Regional, que asumo con humildad y profundo agradecimiento. Este mandato no solo es el resultado de un acto democrático, sino también un reflejo del compromiso que nuestra región ha depositado en un proyecto político orientado al desarrollo humano, la descentralización efectiva y la construcción de una identidad regional sólida y compartida.

El acto de asumir nuevamente esta responsabilidad me llena de emoción y gratitud hacia quienes han confiado en nuestra gestión. Este proceso de regionalización no ha estado exento de desafíos: lidiamos con resistencias históricas al traspaso de poder, superamos obstáculos derivados de crisis económicas y sanitarias, y enfrentamos momentos difíciles que pusieron a prueba nuestra capacidad de liderazgo y resiliencia.

En este nuevo ciclo, reafirmo los valores que han guiado mi trayectoria: la transparencia, la honestidad y el compromiso con el bien común. Desde mi formación como profesor y mi militancia socialista, he entendido siempre la política como un servicio, una herramienta para transformar realidades y abrir caminos hacia el bienestar colectivo.

Quiero dedicar un espacio especial a quienes han sido parte fundamental de este camino. A las consejeras y consejeros que dejan su cargo, les agradezco por su dedicación y esfuerzo en estos años. Su trabajo ha contribuido al fortalecimiento de un Consejo Regional destacado a nivel nacional por su cohesión y visión estratégica. Asimismo, doy la bienvenida a quienes asumen este desafío, seguros de que encontrarán en este espacio un lugar para crecer como personas y aportar al progreso de nuestra región.

Nos enfrentamos a un contexto complejo, pero también lleno de oportunidades. La seguridad, la crisis habitacional, el desarrollo económico, el buen vivir y la respuesta al cambio climático serán prioridades de esta gestión, junto con la consolidación de proyectos estratégicos como la anhelada Pista de Aguas Quietas, el retorno del tren, la consolidación de la red hospitalaria regional y la doble vía de acceso a Valdivia.

A quienes nos acompañan en este camino, les invito a sumar esfuerzos, a soñar en grande y a seguir trabajando por un territorio que refleje lo mejor de nosotros: nuestra diversidad, creatividad y compromiso con el bienestar de todas y todos.